

Von: **Tanz*Hotel** officetanzhotel@ionos-250e95f13.sendserver.email
Betreff: Newsletter September 2023
Datum: 30. August 2023 um 10:47
An: office@tanzhotel.at

T

[Online-Version](#)



scroll down for english version

Artist At Resort - Term 22 | KünstlerInnen & MentorInnen 09-12/2023

Die teilnehmenden KünstlerInnen des neuen AAR Term 22 Residenzzeitraums starten ab September in den Tanz*Hotel Studios RESORT 1020, dies sind: Ursula Graber, Sara Sternat und Carla Schuler. Die neuen wähl der Residenz auszuarbeitenden Projekte werden von Bert Gstettner und seinen Co-Mentorinnen Inge Kaindlstorfer und Andrea Nagl begleitet. [AAR Term 22 >>>](#)

Jetzt schon vormerken: die Ausschreibung für den nächsten Residenzzeitraum im Frühjahr 2024 (AAR Term 23) wird im Dezember 2023 veröffentlicht. [Ausschreibung 2024 >>>](#)

Tanz- und Bewegungskurse | Kinder und Erwachsene @ T*H Studio 1 + 2 | ab September 2023

Das Angebot an Tanz- und Bewegungskursen für Kinder wird erweitert um den Hip Hop Kurs (6-10 J.) mit Anna-Sophie Hartung, Max Rosenbergers Kids-Beginner Kurs (ab 8 J.) sowie der Advanced Kurs (ab 13 J.) finden ab September immer Dienstags statt und Inge Kaindlstorfers kreative Kurse für Tanzzwerge und Tanzkinder zwischen 4 und 12 Jahren beginnen bereits in der Woche vom **4.9.2023**. [Kurse >>>](#)

Die Kurse für Erwachsene umfassen auch dieses Semester wieder ein unterschiedliches Tanz- und Bewegungsangebot wie Bert Gstettners Tanz der Gegenwart, Tina Rauters House Dance Basics & Advanced, Judita Kovarikovas Ballet Anatomical, Grete Feuchtingers Taiji-Qigong, Inge Kaindlstorfers tanz° labor sowie das I Liq Chuan Training durch ILC-Austria. [Kurse >>>](#)

Das Programm für unregelmäßige Einheiten oder einzelne Termine unter [Workshops >>>](#)
Für Proben-/Kurs-/Workshopanfragen, hier die Infos zur Nutzung der [T*H Studios >>>](#)
Anmeldungen direkt bei der Kursleitung und [für allgemeine Anfragen >>>](#)

Vorschau Talk-Runde | Bert Gstettner zu Lucia Dlugoszewski @ Poln. Institut | 2.10., 18:00

Bert Gstettner im Gespräch mit Musiker Paul Beckett und Musikologe Michał Mendyk über das Werk der polnisch-amerikanischen Komponistin und Musikerin Lucia Dlugoszewski, über ihre Musik und deren enge Verbindung zum zeitgenössischen Tanz in der 2. Hälfte des 20. Jhdts bzw. zur Erick Hawkins Dance Company in N.Y. [Talk >>>](#)

Neuentdeckungen: Lucia Dlugoszewski (TALK)
Montag, 2.10.2023, 18.30 Uhr
Polnisches Institut Wien, Am Gestade 7, 1010 Wien
Eintritt frei, [Anmeldung erforderlich >>>](#)

english Version

Artist At Resort - Term 22 | Artists and Mentors 09-12/2023

The new residency period AAR Term 22 will start in September at the Tanz*Hotel Studios RESORT 1020. The participating artists are Ursula Graber, Sara Sternat and Carla Schuler. During their residency and piece-developing process, they will be accompanied by Bert Gstettner and his co-mentors Inge Kaindlstorfer and Andrea Nagl. [AAR Term 22 >>>](#)

Note: the call for proposals for the next residency period in spring 2024 (AAR Term 23) will be published in December 2023. [Call for applications 2024 >>>](#)

Dance- and Movement classes | Kids and Adults @ T*H Studio 1 + 2 | starts in September 2023

The dance and movement classes for children are growing - here comes the new Hip Hop class (6-10 yrs.) Anna-Sophie Hartung. Max Rosenberger's Kids-Beginner training (from 8 yrs.) as well as the advanced training (from 13 yrs.) will take place every Tuesday and Inge Kaindlstorfer's creative classes for "tanzwerge" and "tanzkinder" between 4 and 12 yrs. already start in the week of **Sept 4, 2023**. [Courses >>>](#)

The adult classes include a variety of dance and movement offerings like Bert Gstettner's "Tanz der Gegenwart", Tina Rauter's House Dance Basics & Advanced, Judita Kovarikova's Ballet Anatomical, Grete Feuchtinger's Taiji-Qigong, Inge Kaindlstorfer's "tanz°labor", I Liq Chuan training by ILC-Austria. [Courses >](#)

Please find the program for irregular sessions or single dates here [Workshops >>>](#)

Requests about using a studio for rehearsal/class/workshop, please find more here [T*H Studios >>>](#)

Get in contact with the teacher or ask [office@tanzhotel.at >>>](mailto:office@tanzhotel.at)

Preview Talk | Bert Gstettner on Lucia Dlugoszewski @ Poln. Institut | Oct 2, 18:00

Musician Paul Beckett, musicologist Michał Mendyk and choreographer Bert Gstettner are going to have a public talk about the work of the Polish-American composer and musician Lucia Dlugoszewski, about her music and its close relationship to contemporary dance in the 2nd half of the 20th century vice versa to the Erick Hawkins Dance Company in N.Y. [Talk >>>](#)

New Discoveries: Lucia Dlugoszewski (TALK)

Monday, Oct. 2, 2023 at 6:30 p.m.

Polish Institute Vienna, Am Gestade 7, 1010 Vienna

Admission free, [registration required >>>](#)

T*H supported by WienKultur, Bildrecht | AAR by Leopoldstadt, bmkoes



Kontakt

www.tanzhotel.at | office@tanzhotel.at | [facebook](#) | [Google Maps](#)

Dies ist eine Information des Labels Tanz*Hotel über zeitgenössische Tanztheater-Produktion, Kursangebot und Studionutzung.
This is an information about contemporary dance-production, dance-classes and studio rental offered by the label Tanz*Hotel.

TANZ*HOTEL / ART*ACT KUNSTVEREIN
Zirkusgasse 35, 1020 Wien
ZVR-Zahl: 457265633 | UID-Nr: ATU56791813

[Newsletter abbestellen](#)

